

## Parlamentarischer Vorstoss

2022/67

Geschäftstyp:	Postulat
Titel:	<b>Verlegung eines Teils der kantonalen Veloroute 7</b>
Urheber/in:	Rahel Bänziger
Zuständig:	—
Mitunterzeichnet von:	Abt, Ackermann, Agostini, Boerlin, Bräutigam, Buser, Candreia-Hemmi, Csontos, Dinkel, Eichenberger, Grazioli, Groelly, Hänggi, Hartmann, Heger, Hotz, Inäbnit, Kaufmann Urs, Kirchmayr-Gosteli, Kirchmayer Klaus, Krebs, Mikeler, Roth, Ryf, Schinzel, Wolf, Wicker, Würth, Wyss, Zeller
Eingereicht am:	10. Februar 2022
Dringlichkeit:	--

Die Kantonale und nationale Veloroute Nummer 7, von Basel nach Nyon, führt von der Hauptstrasse (Kantonsgrenze Basel-Stadt) via Amerikanerstrasse und Schafmattweg in Binningen bis nach Bottmingen. Der Teilbereich zwischen der Gemeindeverwaltung und Postgasse in Binningen führt an den Schulhäusern Pestalozzi und Margarethen vorbei. Dieser Bereich ist als Begegnungszone signalisiert, in der zu Fuss gehende Personen Vortritt gegenüber jeglichen Fahrzeugen haben und die Höchstgeschwindigkeit 20 km/h beträgt. Dennoch wird die Situation in diesem Bereich häufig als gefährlich und kritisch empfunden und stellt somit ein noch ungelöstes Problem dar.

Die Problematik wird sich mit dem geplanten Neubau eines Schulhauses am Dorfplatz verschärfen. Nicht zu vergessen ist, dass bereits während der Bautätigkeit für dieses Schulhaus sichere Alternativen für die Velofahrenden und Fussgänger gefunden werden müssen. Das Projekt Schulcampus Dorf wäre auch eine Chance, für die unbefriedigende Führung des Velowegs direkt über den Dorfplatz eine permanente Alternative zu suchen und umzusetzen.

Eine Möglichkeit wäre zum Beispiel die Verschiebung dieses Teils der Veloroute in die Talsohle neben den Birsig. Die Gemeinde ist jedoch auch offen für andere Vorschläge.

**Der Regierungsrat wird beauftrag zu prüfen und zu berichten, ob es möglich wäre, mittels einer neuen Linienführung des Velowegs die Sicherheit für alle Betroffenen zu erhöhen. Dabei sind die kommunalen Behörden miteinzubeziehen.**